
開催日時

開催場所

参加人数

平成２９年５月３０日

平成２９年度 第１０回議会報告会

都市経済常任委員長 田上祥子

報 告 書

平成２９年５月２２日（月） １４時 ～ １５時３０分

・新年度予算の概要と所管の主な事業について

担当議員

報告事項

厚木商工会議所 １１人

意見交換
（テーマ）

検討が
必要な
意見等

厚木商工会議所３階 中会議室

・市営住宅建設も大切だが、今後大きな問題となってくると思われる空き家を活用す
ることも考えてはどうか。
・路線バス、観光バス、送迎バスの発着等の課題と対応について、市へも要望を出し
ている。
・本厚木駅は、一日約１４万人の乗降客がある。今後、西口を開設することが必要だ
と思う。そのため、立体駐車場を活用することが重要だと思うので、マンション建設な
どが行われる前に早く手を打ってほしい。
・空き家について、厚木市は調査したとのことだが、実態とかけ離れていると思うの
で、もっと詳細を調査してほしい。
・厚木市は、ロボット産業を推進していくとのことだが、現在開発を行っている森の里
をロボット産業特区としてはどうか。また、もう少し土地の価格を下げれば購入する企
業も出てくるのではないか。
・５月１日から始まったタクシー券補助は大変喜ばれている。８５歳以上から８０歳以
上にしてほしい。
・相模川など川沿いを市民の憩いの場として整備してほしい。

・様々なご意見をいただきましたが、意見が分かれるものもあり、議会として早急に取
り組む必要がある意見は特にないと考えます。

参加者か
らの質問・
意見等

田上祥子、松本樹影、名切文梨、髙田浩、髙橋知己、田口孝男、松田則康

・庁舎建設について現在の状況について
・厚木市まちづくりマップによる今後の厚木市の開発の状況について


